

## **LA FOLIE DES GENS**

**Gilles Deleuze**

Les gens n'ont de charme que par leur folie.

Voilà ce qui est difficile à comprendre.

Le vrai charme des gens c'est le côté où ils perdent un peu les pédales, c'est le côté où ils ne savent plus très bien où ils en sont. Ça ne veut pas dire qu'ils s'écroulent au contraire, ce sont des gens qui ne s'écroulent pas. Mais, si tu ne saisis pas la petite racine ou le petit grain de folie chez quelqu'un, tu ne peux pas l'aimer. On est tous un peu déments, et j'ai peur, ou je suis bien content, que le point de démente de quelqu'un ce soit la source même de son charme.

Gilles Deleuze (18 janvier 1925 - 4 novembre 1995)